

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

The Len Jury 2024 New Zealand Stamp Catalogue The 54th edition,

Preis pro Einheit (Stück): [Preis bitte erfragen](#)



The Len Jury 2024 New Zealand Stamp Catalogue

The 54th edition, in full-colour, is an essential reference book for any collector of New Zealand Stamps.

Over 150 pages, the catalogue offers brilliant information and pricing from 1855 through December 2023.

A complete listing of the latest prices, stamps, covers, miniature sheets and booklets.

Watermark and perforation varieties are not included as it is intended to be a simplified catalogue.

Die Len Jury 2024 New Zealand Briefmarkenkatalog

Die 54. Ausgabe in Full-Colour ist ein wesentliches Nachschlagewerk für jeden Sammler neuseeländischer Briefmarken.

Über 150 Seiten bietet der Katalog von 1855 bis Dezember 2023 brillante Informationen und Preise.

Eine vollständige Auflistung der neuesten Preise, Briefmarken, Abdeckungen, Miniaturblätter und Broschüren.

Wasserzeichen und Perforationsarten sind nicht enthalten, da es sich um einen vereinfachten Katalog handelt.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.